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発言順 通 告 者 質問方法 質 問 事 項 質    問    の    要    旨 答弁を求める者 

１ 大西知幸 議員 一問一答 １．国営明許（松

井川）の維持管

理について 

  

国営明許（松井川）は、毎年、草刈りを実施されているが、河床

に土砂が溜まって草木が生えている状況で特に千木町付近の河川

断面が小さくなっております。大雨が降った際には、流下能力が満

足でないため、氾濫するのではと懸念しています。計画的に河床の

土砂上げなど河道整理することが出来ないかお伺いいたします。 

町   長 

２ 小野秀 議員 一問一答 １．外国人定住者

への共生に向け

た防犯・防災・

交通安全対策に

ついて 

近年、南富良野町においても外国人の定住が増加していると思う

が、外国人に対しての「防犯・防災及び交通安全」の啓発、指導な

どどの様に認識し、どの様な方向性を考えているのかお伺いいたし

ます。 

町   長 

 



№ ２ 

発言順 通 告 者 質問方法 質 問 事 項 質    問    の    要    旨 答弁を求める者 

３ 鷹嘴充子 議員 一問一答 １．町の防犯対策

について 

  

8月以降、首都圏で「闇バイト強盗事件」が多発し、手口が凶悪化し

ており、犯行に加担するのは主に若者で、被害者は高齢者や女性、子ど

もが中心です。今後、地方へ被害が拡大する可能性も懸念されます。 

防犯活動にご尽力いただいている関係者の皆様に深く感謝を申し上

げますが、そのうえで住宅への補助錠、防犯フィルム、防犯カメラ、セ

ンサー付きライトの設置など、ハード面での防犯対策も必要と考えま

す。住民が自宅の防犯対策を実施した場合に助成を行う考えがあるか。

また、公営住宅等への防犯対策について、事業として取り組む考えがあ

るか。具体的な計画があれば併せてお伺いいたします。 

 

町   長 

 

２．水道水におけ

る有機フッ素

化合物（PFAS）

の検査につい

て 

 

  

一部の物質が有害とされる有機フッ素化合物（PFAS）について、国

が全国の水道水の検出状況を初めて調査・公表しましたが、南富良野町

では検査が行われていません。調査結果によると、全市町村の約 4 割

が未調査または回答なしとされ、基準値を超えた自治体は都市圏・地方

を問わず点在しています。岡山県の事例も踏まえ、PFASの検査を早急

に実施すべきと考えますが、町長の考え方をお伺いいたします。 

 

町   長 

 


